

Football/Tournoi national de montée en D2 professionnel « Oyem 2015 »

L'ouverture a lieu demain mardi à Akoakam

MM
Oyem/Gabon

LE tournoi national de montée en D2 professionnel « Oyem 2015 », organisé par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), débute demain mardi 16 juin 2015 au stade Akoakam d'Oyem (chef-lieu de la province septentrionale du Gabon). Les équipes leaders de chaque province sont à la table d'honneur : AS Dia (Estuaire), Mairie FC (Haut-Ogooué), Adouma FC (Moyen-Ogooué), TS Bourgeois (Ngounié), Kougou (Ogooué-Ivindo), Iboundji FC (Ogooué-Lolo), Sporting FC (Ogooué-Maritime), Oyem AC (Woleu Ntem). Cette fois-ci, la Fégafoot a réparé une injustice flagrante, celle qui consistait à

attribuer arbitrairement une deuxième place à l'Estuaire, sous prétexte qu'elle a beaucoup d'activités. Et pourtant, les Ligues provinciales du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime, par exemple, font aussi du bon travail...

Pour « Oyem 2015 », l'organisateur est clair dans son règlement, notamment au niveau de la prise en charge du séjour de chaque équipe participante. « (...) Les participants s'engagent à prendre en charge les frais liés au transport, l'hébergement et à la restauration pendant le tournoi », stipule l'article 3. Cette même disposition réglementaire fait état de la souscription d'une assurance par les clubs pour leurs joueurs et dirigeants. C'est obligatoire. Tout comme la « qualification des joueurs ». A ce sujet, « aucune li-



Photo : Arisfide Moussavou

Le président de la Fégafoot, Pierre-Alain Mounguengui : "Nous souhaitons vivement voir une ferveur populaire autour de cette compétition".

cence ne sera exclusivement déléguée pendant le tournoi. Tout joueur licencié dans une équipe



Photo : Prosper S. Nze Bekale

La formation de AS DIA représente la province de l'Estuaire.

ne peut prendre part au tournoi que pour le compte cette équipe ». Par ailleurs, « un joueur

cadet ne peut prendre part au jeu avec les catégories supérieures qu'après surclassement

du médecin »...

Le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre-Alain Mounguengui, souhaite voir Akoakam drainer, chaque jour, une forte assistance animée de fair-play. Comme lors du tournoi national féminin au stade Dialogue de Tchibanga. « (...) Ce tournoi s'est toujours déroulé dans l'Estuaire. Dans notre politique de décentralisation, nous avons décidé, en dehors de la finale de la coupe du Gabon interclubs qui se joue à Libreville, de déplacer les autres compétitions à l'intérieur du pays. Raison pour laquelle nous avons attribué à la province du Woleu Ntem cette compétition. Nous souhaitons vivement voir une ferveur populaire tout au long de cette manifestation sportive... », a déclaré le président fédéral.

Basket-ball/BAC League

ESTTM vainqueur de la première édition

JAL
Libreville/Gabon

QUELLE que sera sa durée dans le temps de la BAC League, ESTTM restera son premier vainqueur. Samedi 6 juin dernier sur terrain du Séminaire Père-Brottier à Angondjè (Commune d'Akanda), au nord de Libreville, cette formation a touché au but en battant en finale Canal+ (33-31). L'épilogue d'un tournoi lancé le 21 février 2015 par l'association Basket-ball Academy Club (BAC), en faveur des jeunes scolarisés âgés de 8 à 15 ans. Une innovation dans les activités de l'entité affiliée à la Fédération gabonaise de basket-ball et la Ligue de l'Estuaire. Organisée en formule championnat, la compétition s'est disputée en deux étapes, une phase régulière de six journées et un play-off, avec au départ six formations masculines et deux féminines. Pour un total de 44 matches, au terme desquels les premiers lauréats ont été connus le week-end écoulé. Couronné donc chez les hommes, ESTTM qui avait au tour précédent (demi-finale) dominé Chauncey Tex (24-19), a pu s'appuyer sur des éléments en devenir comme Tracy



Photo : DR

Les deux finalistes chez les garçons.



Photo : DR

L'équipe de ESTTM, vainqueur de la 1ère édition de la BAC League.

Ambourouet, meilleur joueur du tournoi (avec en moyenne 9 points, 3,4 rebonds, 3,2 passes décisives et 2,3 interceptions) et David Nabibiga (meilleur joueur de la finale, 7 points, 7 rebonds, 3 passes décisives et 3 interceptions). Chez les filles où il s'agissait davantage d'apprentissage, un dernier succès (8-6) a permis à Sprite de remporter la longue série d'oppositions contre Epiq Nation. Et de révéler Britney Ntsame Assa. Tout comme un bon nombre de jeunes qui écrit le premier chapitre d'un tournoi appelé à

grandir. C'est le but visé par la BAC qui, à travers ce nouvel axe de son programme de développement, entend fédérer la jeunesse autour des rencontres sportives, développer chez les jeunes la culture du sport, l'esprit d'équipe et de compétition, révéler de nouveaux talents. Mais aussi montrer l'implication de ses partenaires dans le développement social et l'épanouissement de la jeunesse gabonaise à travers le sport. C'est ce qui explique le parrainage de certaines entreprises de la place sur la plupart des équipes ayant

pris part à la compétition. Et leur apport au succès de la première levée. Pour le bonheur des enfants et celui du bureau directeur de la BAC, autour de son président Willy Conrad Asseko.

Liste des équipes de la 1ère édition :

Garçons : Moov Team, ESTTM Team (champion), Canal+ Team, LTC Team, Chauncey Team, Urban FM Team

Filles : Epiq Nation, Sprite Team (championne)

Football/Mondial U20 « Nouvelle Zélande 2015 »

Mali et Sénégal dans le dernier carré

JNE (source CAF)
Libreville/Gabon

DEUX équipes africaines sont qualifiées pour les demi-finales de la Coupe du monde de football des moins de 20 ans « Nouvelle Zélande 2015 ». Le Mali et le Sénégal ont, en effet, créé la sensation des quarts de finale en battant, hier dimanche, respectivement l'Allemagne (1-1, 5:3 t-a-b) et l'Ouzbékistan (1-0). L'Allemagne avait fait de Christchurch son nid dès le coup d'envoi de la compétition, y cumulant quatre victoires et 17 buts marqués. Mais même en terrain conquis, sa domination n'était pas si nette : les Maliens ne leur laissaient ni l'espace ni le ballon pour déployer leur jeu. C'est Jeremy Dudziak qui a enfilé le costume de passeur décisif pour Julian Brandt. L'Allemagne prenait son envol (0-1, 37').

Dès le retour des vestiaires, le Mali

égalisait par Souleymane Coulibaly (1-1, 58'), d'une tête sur coup franc. Le match s'emballait mais aucun des deux camps ne trouvait le KO à l'issue du temps réglementaire et de la prolongation. La décision se faisait finalement aux tirs au but. La suite on la connaît.

Le Sénégal lui affrontait l'Ouzbékistan à Wellington. Sa mission a été accomplie. C'est Thiam qui a mis les siens sur orbite (77', 0-1).

Le président de la Confédération africaine de football (CAF) a promptement réagi pour saluer la performance des deux sélections. « Je tiens tout d'abord à féliciter les joueurs qui ont fait étalage de qualités physiques, tactiques, techniques et surtout mentales pour se hisser à ce niveau de la compétition. Au-delà de leurs pays, ils font honneur à tout un continent. Mes félicitations vont également aux entraîneurs des deux équipes qui administrent une nouvelle fois la preuve du savoir-faire des techniciens locaux », a indiqué Issa Hayatou depuis le Canada où il se trouve dans le cadre de la Coupe du

Monde féminine.

Mercredi prochain, le Sénégal affrontera le Brésil dans la 1ère demi-finale, tandis que le Mali croisera le fer avec la Serbie dans la seconde. Une perspective inédite d'une finale 100% africaine dans une Coupe du monde se profile. Le président de la CAF invite d'ailleurs toute l'Afrique du football à être derrière le Mali et le Sénégal pour les pousser à continuer à écrire de nouvelles pages de l'histoire du football africain dans cette compétition. « C'était déjà inédit de voir les quatre représentants de l'Afrique dans cette Coupe du monde des moins de 20 ans, à savoir le Nigeria, le Sénégal, le Ghana et le Mali, se qualifier pour le second tour. Nous avons foi dans le potentiel des jeunes sénégalais et maliens et les encourageons à aller jusqu'au bout. Ces résultats nous confortent dans notre croisade contre les trafics des âges dans les catégories de jeunes et l'intensification des divers programmes de renforcement des capacités des entraîneurs africains », a réaffirmé le président de la CAF.

DU 15 MAI AU 30 JUIN 2015, VIVEZ L'EXPÉRIENCE DU FROID.

LE SPLIT 9000 BTU ICESTREAM

167 000 FCFA TTC AU LIEU DE 197 000 FCFA TTC

Prix valable sur le split ICESTREAM 9-000

sogatic services

Nous construisons l'avenir



BP 2136 LIBREVILLE - T : (+241) 06 22 72 04 / 07 06 26 00 / 01 79 26 60 - F : +33 1 73 76 95 37
POG : T : 01 55 39 25 / 07 14 01 50 - F : 01 55 09 53 - FRANCEVILLE : T : 06 24 91 24 / 07 90 81 56 / 07 90 16 79 - F : 01 67 14 44

sogatic.services@groupe-sogatic.com - www.sogaticservices.com